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校長 石垣史昭

新体育館が完成し、広くなった運動場はとても広々として良い

環境ですが、水はけが悪く、体育の受業で支障が出ることがしば
しば起きていました。そこで、一昨日から改修工事に入り、昨日

完了しました。「運動は脳の活性化に一番効果がある」といわれ

ています。次年度は「運動」を大切に、体育の授業の充実もめざ
して取り組んでいく予定です。現状が改善することを期待してい

ます。那覇市教委、業者の皆様、ありがとうございました。

春の息吹に誘われて、校内の色取り取りの花が咲き誇っていま

す。心地よい風の中、栽培委員のみなさんの冠水をうけて瑞々し
い花たちが神原っ子のみなさんをお出迎えしています。


